



Ignacio Mier ataja la aspiración de Carla Humphrey para presidir el INE; indica que no podría cumplir el tiempo del encargo

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ GERARDO MEJÍA).- Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, afirmó que Carla Humphrey



Jordan fue elegida como consejera electoral para un periodo de nueve años y no 12, por lo que su encargo concluye en julio de 2029.

“Eso implicaría ampliarle por tres años más y sería así consejera electoral por 12 años y no por el periodo de nueve años para el que fue elegida en julio de 2020”.

En entrevista con Latinus, Mier recordó que hay antecedentes en ese sentido: “y acá lo vivimos en la Cámara de Diputados cuando el entonces presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar, fue el promotor de una profunda reforma al Poder Judicial”.

“Cuando elaboramos las leyes secundarias, nosotros consideramos, un grupo de diputados, que debería de establecerse un artículo transitorio que permitiera que el ministro presidente se le extendiera el periodo en la presidencia de la Corte”, indicó.

<https://latinus.us/2023/02/28/ignacio-mier-ataja-aspiracion-carla-humphrey-presidir-ine-indica-no-podria-cumplir-tiempo-encargo/>